

# *Un scientifique cubain lance un appel à l'élimination des contaminants dans l'agriculture*

---



La Havane, 10 juin, (RHC).- Le président du Groupe d'Entreprises des Laboratoires Bio-pharmaceutiques de Cuba, Labiofam, José Antonio Fraga, a appelé les pays à ne pas utiliser des contaminants toxiques dans l'agriculture qui affectent la santé humaine et portent atteinte à l'environnement.

Dans des déclarations à l'Agence d'Information Nationale, il a signalé que la consommation de tels produits provoque des affectations sévères au système nerveux central, des allergies et du cancer. Il a précisé que ces produits affectent fondamentalement des groupes vulnérables comme les femmes enceintes, les enfants et les consommateurs.

Le spécialiste a signalé que Cuba est mondialement reconnue comme l'un des pays qui produit et utilise une plus grande diversité de produits biologiques en correspondance avec ces zones agricoles. Il a annoncé qu'en 2015, de nouvelles restrictions pour l'achat d'aliments agricoles contaminés avec des pesticides chimiques, entreront en vigueur.

Le groupe LABIOFAM est l'une des institutions scientifiques qui se font remarquer dans notre pays. Elle possède des laboratoires dans tout le territoire où des fertilisants et des pesticides biologiques sont

élaborés en pensant à l'environnement et à la santé humaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25422-un-scientifique-cubain-lance-un-appel-a-lelimination-des-contaminants-dans-lagriculture>



**Radio Habana Cuba**